



## 枝川小学校

### 枝川小学校にすごい先生がやって来た!

今年度(平成26年度)の枝川小学校には、学校外からすごい先生がやって来ました。

12月11日、「高知県知事による税金教室」の講師として、尾崎正直知事に来校していただき、5・6年と地域や各機関の方々に向けて税金の学習を行っていただきました。高知県の現状や知事ご自身の経験を含めながら、税金の大切さを小学生に分かりやすく教えていただきました。

6年生からは、「政策や施設、南海トラフ地震、地産外商など高知県の様々な取組に税金が使われていることを知り、とても勉強になりました」という感想がたくさん出ていました。

また、1月29日には、「トップアスリート夢先生」の講師と



して、元Jリーガーの佐藤悠介さんにお越しいただき、5年生に授業をしていただきました。最初、チームワークゲームで体を動かした後、「夢先生の夢トーク授業」でサッカーでの経験を織り交ぜながら夢をもつことについて、子どもたちに熱く語っていただきました。5年生の児童は、「仲間を一つにする大切さや自分の夢を実現するために支えてくれた方々に感謝する心を教えていただき、これからの生活にいかしていきたいと思います」という感想を言っていました。

枝川小学校の子どもたちは、このようなすばらしい先生方から多くのことを学び取り、さらに成長を続けています。

## 伊野南中学校

### 伊野南中学校創立20周年記念式典

10月19日、午前中の文化発表会に続き、伊野南中学校創立20周年記念式典を実施しました。全校合唱、吹奏楽部演奏のアトラクションに続き

開会行事を行いました。記念講演では、アチーブメント株式会社主



席トレーナー佐藤英郎さんを講師にお迎えし、子どもたちに、夢をもつ大切さや、その夢を声に出すことで実現に向けた力になることを学びました。また、仲間たちの夢を聞き、それを励ます声を出し合う実践を行い、会場全体が夢に向かって

「やるぞ!」という雰囲気という雰囲気にも包まれました。そして、作ったお米の販売収益で購入した餅・お菓子で餅まきを閉会後に行いました。参加者全員の明るい笑顔が印象的でした。

開催にあたりお世話になったPTA執行部の皆さんや、これまで本校の教育活動にご尽力いただいたすべての皆さんに厚くお礼申し上げます。これからも伊野南中学校は、隣接する伊野南小学校と協働し、コミュニティ・スクールとして、地域に根ざした・地域に信頼される学校運営を目指していきます。地域のご協力をいただき、学校として地域活性化のためにできることを模索



しながら学習活動を行っていきましょう。これからもよろしくお願ひします。

## 吾川郡PTA連合会研究大会

今年度は、吾川郡PTA連合会事務局校として研究大会を、11月9日の日曜参観日とあわせ、本校で開催しました。本校の生徒たちの活動を、吾川郡のPTA会員の皆さんに是非見ていただきたく、アトラクションで全校合唱と吹奏楽部の演奏を行いました。生徒たちは、いの町PTA連合会・吾川郡PTA連合会の感謝状贈呈にも同席しましたが、親となったときにPTA活動を身近に感じる一助となればうれしいです。

続いて、南国生活技術研究所代表・株式会社ファクトリー取締役の黒笹慈幾さんを講師にお迎えし、黒笹さんがこれまで単行本作りを通して知り合った方々(単行本の主人公たち)の生きざまや忘れられない言葉を紹介していただきながら、生き方について深く考える機会とすることができました。

